

Generationenbeziehungen an der pädagogischen Hochschule Freiburg – eine konzeptionelle Arbeit zur Verbesserung des intergenerationellen Austauschs

Hintergrund

An der Pädagogischen Hochschule Freiburg gibt es die Möglichkeit, dass Seniorenstudierende zusammen mit Regelstudierenden Veranstaltungen besuchen und sich in dem Rahmen austauschen können. Da jedoch nicht alle Veranstaltungen für Seniorenstudierende geöffnet sind und während dieser oft die Zeit für Austausch fehlt, braucht es veranstaltungsexterne Angebote, um den intergenerationellen Austausch an der PH zu fördern.

Vorgehen

Um genau dieses intergenerationelle Mit-/ Über- und Voneinanderlernen zu ermöglichen, soll im Rahmen meiner Bachelorarbeit ein **Austauschcafé** geplant und durchgeführt werden.

Damit dies aber auch zielgruppenorientiert und nachhaltig geplant wird, werden sowohl Regelstudierende als auch Seniorenstudierende dazu eingeladen, bei einem freiwilligen, unverbindlichen und **einmaligen Gruppentreffen** für das Austauschcafé mitzuwirken und dieses mitzugestalten. Anschließend werden alle interessierten Studierenden der PH Freiburg dazu eingeladen an der **ersten Durchführung** des Austauschcafés teilzunehmen.

Übersicht

